水仙園だより

第287号

令和5年6月発行

はじめに

麦の穂は実り収穫の時期を終えて、田んぼの稲も青々と茂っています。気温も湿気も一段と高まっていきますので、利用者さんの体調管理に配慮しお元気に過ごして頂けるよう努めます。

今月1日で水仙園は開設から41周年を迎えます。職員一同、気持ちを新たに利用者さんやご家族皆様をはじめ、多くの方々から信頼される施設となるよう今後も努めてまいりたいと思います。



今月の予定

☆6月 1日 (木) 開設記念祝賀会

☆6月 5日 (月) 地域交流

☆6月14日 (水) おやつ作り

☆6月27日 (火) 誕生会(6月生まれの方)





- ◎随時、レクリェーション外出を実施しています
- ○選択昼食会は、毎週木曜日に実施しています
- ◎月曜日と水曜日にパルロによる体操を実施しています
- ◎随時、クラブ活動(カラオケ・生花ほか)を実施しています

*** 母 の 日 ***

毎年、母の日には沢山の花やプレゼントが水仙園に届けられます♪今年は面会が再開したこともあり、ご家族から直接プレゼントが手渡される様子が多く見受けられました。飾ら

れたお花を一緒に眺めながらお話を聞くと、「娘から貰ったの」と嬉しそうに目を細めておられました。







5月ふれあいのひととき

レクリェーション外出

5月の外出は西山公園、紫式部公園、中央公園にお散歩に出かけました。

紫式部公園では藤棚の藤の花を、西山公園では名物のつつじの花を楽しみました。つつじまつりに来たと大変喜ばれ、みなさん笑顔で思い出話に花を咲かせていました♪



《ふれあい通信》

5月8日より、新型コロナウイルス感染症が感染症法上の位置づけが5類に引き下げられました。水仙園では感染対策を継続し、現在6回目の新型コロナのワクチン接種に向けて準備を進めております。入所者さんやご家族におかれましても、ご来園の際には引き続きマスク着用や消毒等の感染対策へのご協力をお願い致します。今後とも職員一同、感染対策に努めていきたいと思います。

